

33年に一度のご開帳！

## 広船観音堂 千手観音像 ご開帳！



7月13日、14日、津軽三十三霊場の第28番札所として知られる広船観音堂のご本尊、千手観世音菩薩像が、昭和61年以来33年ぶりに御開帳されました。13日には、観音堂が所在する広船神社の境内で、津軽神楽の奉納や宵宮も行われ、33年に1度の貴重な機会にひと目観音像を拝観しようと、例年よりも多くの人で賑わっていました。



大自然の中で食育！

## 南八甲田体験ツアー

7月27日、南八甲田高原見学&味覚堪能体験ツアーが開催されました。中南地域県民局の食育実践向上事業の一環として企画されたもので、市内外から約30人が参加しました。大木平地区でのレタスの収穫体験、肉牛の牧場見学の後は、黒毛和牛の試食と地元の食材をふんだんに使用したハンバーガーの調理体験も行われ、地元の食材の味を満喫した参加者からはたくさんの「美味しい！」という声が上がっていました。



りんごの関係人口を増やしたい！

## 第2回平川市超りんご会議

7月10日、食産業振興センターで「りんごに関わる人を増やしたい」をテーマに、平川市超りんご会議が開かれました。会議には産官学関係者やりんご産業に興味のある一般参加者など約30人が参加。講師による講話のあと、市の基幹産業であるりんご産業の将来について活発な意見交換やワークショップが行われました。同会議は、第3回も行われる予定です。





## 今年も開幕！ 蓮の花まつり

7月20日～28日、毎年恒例となる蓮の花まつりが猿賀公園で開催され、鏡ヶ池に咲いた蓮の花をひと目見ようと多くの人で賑わいました。イベント期間中は、h&fプラスによるクラフトやフードなどのマルシェが行われたほか、超絶ドラムテクニックで知られるにゃんごすた〜のミニライブやチャンバラ合戦、ミニ動物ランドなど多彩なイベントが催され、来場した人々は思い思いに楽しんでいました。



## 美しい景観と旋律が織り成す特別な空間 盛美園でJAZZライブ

7月27日、国指定名勝の盛美園でSWING HAT JAZZ ORCHESTRAによる「盛美園 Roman Jazz Concert IV」が行われました。訪れた人たちは美しい庭園に囲まれてゆったりとした雰囲気の中、ジャズを楽しんでいました。



## 27年ぶりの全国大会へ！ 尾上JVC市長表敬訪問

7月16日、尾上JVC（ジュニアボールクラブ）女子チームが全国大会への出場を報告するため長尾市長を表敬訪問しました。同チームは、6月29日に青森市で行われた県大会で優勝を果たし、27年ぶりに全国大会への切符を手に入れました。新人戦から負けなしで、7月に行われた東北各県の代表チームが集まった大会でも優勝を果たしています。長尾市長は「皆さんの活躍を市民は喜んでいる。日頃の練習の成果を発揮し、チームワークをとりながら良い成績を収めてもらえたら」と激励の言葉を贈りました。



## 雪辱を果たして、目指せ全国大会優勝！ 平賀東・竹館SBC市長表敬訪問

7月16日、平賀東・竹館SBC（ソフトボールクラブ）が全国大会への出場を報告するため長尾市長を表敬訪問しました。同チームは、6月8、9日に十和田市で行われた県大会で優勝を収めたため、全国大会へ出場することとなりました。平賀東SBCとしては全国大会に出場したことがありますが、合同チームとしては初の出場となります。長尾市長は「一回戦のチームは昨年負けているチームなので雪辱を果たしてほしい。監督、コーチの指導を聞き、リラックスして試合に臨めれば、良い成績が納められると思っている」とエールを送りました。

